

Bus cœur des femmes

Le bus Cœur des femmes fera étape, pour la première fois à Romans du 6 au 8 novembre, sur le parvis des Cordeliers, place Jules-Nadi. Inscrivez-vous !

La Fondation *Agir pour le cœur des femmes* n'a de cesse de sauver des vies. En 2021, elle lançait le Bus du Cœur des Femmes, devenu depuis la plus vaste opération de dépistage des maladies cardio-vasculaire des femmes. En l'espace de trois ans, plus de 12 000 d'entre elles ont ainsi pu bénéficier de ce dispositif gratuit et être réintégrées dans un parcours de soins, si nécessaire.

Bénéficiez d'un dépistage complet

Ce bus fera étape, pour la première fois à Romans, du 6 au 8 novembre, sur le parvis des Cordeliers (place Jules-Nadi). Les patientes seront reçues par un professionnel de santé. L'examen permettra de mesurer la pression artérielle, de dépister le diabète et la dyslipidémie, les troubles à l'électrocardiogramme et d'avoir un entretien gynécologique, diététique, tabacologique et addictologique.

©DR



Prenez rendez-vous à partir du 7 octobre

Proposée par la Ville de Romans, en partenariat avec les professionnels de santé et les associations locales, cette action s'adresse en priorité aux femmes en situation de vulnérabilité : âgées 40 à 55 ans, sans médecin traitant, sans mutuelle, complémentaire santé solidarité, pension d'invalidité, allocation supplémentaire d'invalidité ou encore allocation aux adultes handicapés..., de Romans, Bourg-de-Péage et alentours. Pour en bénéficier, il convient de prendre rendez-vous au 06 31 94 61 62. La ligne sera ouverte à partir du lundi 7 octobre.



Linda Hajjari, conseillère municipale spéciale déléguée à la Santé

« La venue de ce bus me tient particulièrement à cœur car j'estime que l'on n'en fait jamais assez en matière de prévention santé, et plus particulièrement en ce qui concerne les femmes. Elles ont trop souvent tendance à s'oublier. Nous avons le devoir d'agir, avant qu'il soit trop tard... »

Professeur Claire Mounier-Véhier, cardiologue et médecin vasculaire, co-fondatrice d'Agir pour le cœur des femmes - *« ... Huit femmes sur dix se préoccupent d'abord de la santé de leurs proches et négligent la leur. Deux sur trois repoussent le moment de consulter et se soignent seules. De nombreuses femmes ont des emplois difficiles, certaines élèvent seules leurs enfants, avec une lourde charge mentale. Et le stress psychosocial est un facteur de risque important. Alors le message est essentiel : écoutez-vous, écoutez votre corps ! »*

Thierry Drilhon, dirigeant et administrateur d'entreprise, co-fondateur d'Agir pour le cœur des femmes - *« ... Les maladies cardio-vasculaires tuent plus de femmes que n'importe quelle autre pathologie, 200 femmes par jour, encore 1^{ère} cause de mortalité chez elles. Il est grand temps d'inverser la tendance. »*

[+] d'infos sur <http://www.agirpourlecoeurdesfemmes.com/>